

Leitbild des Synodalrates der römisch-katholischen Landeskirche des Kantons Luzern und der Bistumsregionalleitung St. Viktor

März 2017

Im Vertrauen auf Gott, die befreiende Frohbotschaft Jesu und die inspirierende Kraft des Heiligen Geistes orientieren sich der Synodalrat und die Bistumsregionalleitung als katholische Kirche im Kanton Luzern an folgenden Leitsätzen:

Wir sind in der Gesellschaft und der Welt von heute präsent.

Wir tragen Sorge zum materiellen und immateriellen Kulturerbe.

Wir leben und pflegen die Kultur der Zusammenarbeit im dualen System.

Wir engagieren uns für das Reich Gottes mitten unter uns.

Wir setzen uns ein für ein «Leben in Fülle» und fördern das soziale und diakonische Engagement.

Wir fördern das Personal, Behördenmitglieder, Ehrenamtliche und Freiwillige.

Wir wissen um die Vielfalt und die Einheit der katholischen Kirche und anerkennen diese in ihren verschiedenen Ausprägungen.

Wir pflegen die ökumenische Zusammenarbeit und den interreligiösen Dialog.

Wir stehen ein für Frieden, Gerechtigkeit und die Bewahrung der Schöpfung.

Wir gehen mit den uns anvertrauten Mitteln sorgfältig und verantwortungsbewusst um.

Aktive Kommunikation, Vertrauen, Transparenz, Respekt, Toleranz, kooperativer Führungsstil, geschwisterliche Kirche, Fördern und Wertschätzen von Fähigkeiten sind für Synodalrat und Bistumsregionalleitung wegleitend.



Bistum Basel
Diocèse de Bâle

www.bistum-basel.ch



Römisch-katholische Landeskirche
des Kantons Luzern

www.lukath.ch